

INFORMATIONSAUSTAUSCH MIT IMKERN

Landesrat Max Hiegelsberger auf Besuch in Kirchham

Kirchham, 120602



Kirchham / Auf seiner Bezirkstour macht Agrar- und Gemeindereferent Landesrat Max Hiegelsberger auf Einladung von Bürgermeister Hans Kronberger auch in Kirchham Station. Gemeinsam mit den LAbg. Martina Pühringer und Hannes Peinsteiner sowie Vizebürgermeister Anton Pühringer informierte sich Hiegelsberger beim „Mathisen z' Bergham“ (Familie Franz Waldl-Gruber) aus erster Hand über die Imkerei in unserer Region. Imkervereins-Obmann Franz Trausner und seine Kollegen aus Kirchham und Vorchdorf berichteten über Erfolge und Probleme der Imker. Besondere Beachtung fand das wunderschöne Bienenhaus von Ernst Stadlhuber direkt vor dem stattlichen Hof der „Mathisen-Familie“, das aber nicht nur bestaunt sondern auch fachkundig besichtigt wurde. Der Landesrat verwies auf die Wichtigkeit der Bienenarbeit für die Landwirtschaft und somit auch für eine intakte Umwelt im weitesten Sinne.



Vorbildliche Zusammenarbeit bei FF-Haus-Neubau

Beeindruckt von der Gastfreundschaft und dem enormen Fachwissen der heimischen „Bienenväter“ verabschiedete sich der Landesrat, um das erst kürzlich eröffnete neue Feuerwehrhaus zu besichtigen. Kommandant Gerhard Hutterer und Bürgermeister Hans Kronberger führten den Gemeindereferenten, der den Bau mit 560.000 Euro wesentlich mitfinanziert hat, durch die moderne Einsatzzentrale der FF Kirchham. Sichtlich ange-tan von den Schilderungen des Kommandanten bezeichnete Hiegelsberger die ausgezeichnete Zusammenarbeit wie die Qualität des Hauses als „wirklich vorbildhaft und beispielgebend!“ Als Dank für seine Unterstützung erhielt Landesrat Hiegelsberger von Kommandant Gerhard Hutterer und seiner Gattin ein symbolisches „Tanklöschauto“ überreicht.

Fotos (Gemeinde Kirchham)

